

Protokoll der Faustball Abteilungsversammlung vom 09.02.2026

Wiederum gut besucht war die Faustball Abteilungsversammlung des Ahlhorner Sportvereins am Montag, 09.02. im Faustball Vereinsheim.

Im Mittelpunkt der Zusammenkunft standen der Kassenbericht des abgelaufenen Jahres, die Planung des EFA 2026 Fistball Women's and Men's Champions Cups am 19. und 20. September in Ahlhorn sowie verschiedene Anträge.

Nach einem kurzen Rückblick des Abteilungsleiters Ulrich Meiners auf das abgelaufene Jahr präsentierte Nils-Christoffer Carl die Zahlen für 2025. Leider war wieder ein deutliches Minus bei den vielfältigen Aktivitäten der Faustballabteilung (u.a. die Teilnahme an vielen (kostspieligen) Meisterschaften, auch im Nachwuchsbereich) zu vermelden. Über Möglichkeiten einer Trendwende wurde in dem Sinne diskutiert, dass wieder vermehrt Großveranstaltungen selbst ausgerichtet werden sollten.

Nach der Entlastung des Vorstandes wurde Nils-Christoffer Carl bei einer Enthaltung als stellvertretender Abteilungsleiter gewählt.

Sarah Albrecht gab einen Überblick über die Arbeit des Fördervereins Faustball, nicht ohne darauf hinzuweisen, dass hier neue Mitglieder immer herzlich willkommen sind.

Ein weiterer großer Diskussionspunkt der Versammlung war die Ausrichtung des Champions Cups der Frauen und Männer im September 2026. Sarah und Tim Albrecht stellten die bisherigen schon umfangreichen Aktivitäten - besonders bezüglich der Absicherung des Events durch die Sponsorenengewinnung - vor. Trotzdem liegt noch sehr viel Arbeit vor uns, für die im Rahmen der Versammlung weitere Verantwortliche für einzelne Bereiche gesucht und gewonnen werden konnten. Zeitnah sollen nun konkretere Absprachen und Planungen in dem erweiterten Organisationsgremium stattfinden.

Es folgte die einstimmige Annahme des im Vorfeld ausführlich besprochenen Antrags, sich für die Ausrichtung der Deutschen Meisterschaft der Männer 35 in der Hallensaison 2027/28 zu bewerben.

Der Antrag auf einen Eigenanteil von 15€ der Erwachsenspieler bei Übernachtungen fand eine einstimmige Mehrheit.

Ein kurzfristig eingereichter weiterer Antrag zur Ausrichtung der Deutschen Meisterschaft der mU14 in der Hallensaison 2026/27 wurde nicht zur Entscheidung gebracht. Hier wird der Abteilungsvorstand nach Sichtung der Möglichkeiten später zu einem Votum kommen.

Der Zustand der Rasenplätze, besonders auch im Hinblick auf den Champions Cup, wurde kritisch diskutiert. Ulrich Meiners wird direkten Kontakt mit dem Bauamt der Gemeinde aufnehmen.

Der erste Arbeitsdienst (Sportanlage Faustball Arena) zur Vorbereitung der Feldsaison ist für den Ostersamstag geplant: 04. April, 10 Uhr!

Den Abschluss der Versammlung bildete der Dank des Abteilungsleiters an alle Trainer, Übungsleiter, Helfer und Sponsoren, ohne deren Unterstützung die umfangreiche Arbeit in der Faustballabteilung nicht möglich wäre.

Protokollantin: Felicia Gißler